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Schriftliche Anfrage von Christian Wenger (SD) vom 29.4.2009:
Nutzung grosser Fussballstadien
 
Von Christian Wenger (SD)ist am 29.4.2009 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:
 
Das neue Stadion Letzigrund wird derzeit von den beiden grossen Zürcher Fussballclubs für deren Heimspiele genutzt. Gebaut wurde es aber nicht in erster Linie
als Fussballstadion. Ein solches soll vielmehr anstelle des abgebrochenen Hardturm-Stadions neu entstehen. Im Hinblick auf die Zeit danach stellen sich einige
Fragen, um deren Beantwortung wir den Stadtrat höflich bitten:
 

1. Die beiden grossen Fussballclubs bezahlen dem Vernehmen nach derzeit pro Jahr je einen siebenstelligen Betrag für die Stadionbenützung. Wie hoch sind
diese Beträge und was bezahlen die anderen Benützer, z.B. der LeichtathletikClub Zürich?

2. Wie gross wird die Auslastung (und damit der Kostendeckungsgrad) des Stadions Letzigrund noch sein, wenn der Spielbetrieb der beiden grossen
Fussballvereine FCZ und GC nicht mehr dort stattfindet?

3. Was unternimmt die Stadt, um ohne die Fussballspiele der Nationalliga A zu erreichen, dass das für viele Millionen Franken erbaute Stadion Letzigrund
nicht praktisch das ganze Jahr hindurch unbenützt dasteht?

4. Wäre es nicht sinnvoll, den Letzigrund dauernd auch für Fussballspiele zu nutzen?
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